

Observation reçue par mail le 19/06/2022

Bonjour,

résidant au chemin des Soullières, je souhaite que mon quartier conserve son caractère résidentiel, constitué de villas, qu'il garde un caractère tranquille, paisible, verdoyant.

Je ne veux pas de logements collectifs, les infrastructures existantes de ce chemin ne supporteront pas de tels changements.

Je ne veux pas que ce quartier très recherché perde sa valeur immobilière.

Je souhaite que soit conservées notre convivialité, notre sécurité et notre joie vivre dans un quartier sans problèmes.

Cordialement.

M. CARLE MICHEL